



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 003
07 de enero de 2020

Niños y niñas de estudiantes centralinos tendrán un lugar de encuentro

El 18 de diciembre de 2019 se inauguró el Centro de Desarrollo Infantil de la Universidad Central del Ecuador que, gracias a un convenio con el Patronato San José, empezó a recibir a niños y niñas de estudiantes centralinos desde el 06 de enero de 2020.

En entrevista para Radio Universitaria, la coordinadora de centro, Verónica Bustamante, señaló que se espera recibir a cerca de 100 niños de hasta 3 años en dos horarios, de acuerdo a las necesidades de las estudiantes, que comprende de 06:30 a 14:00 para quienes estudian en la mañana y de 12:00 a 18:00 para quienes tienen el horario de la tarde, tomando en cuenta que a las 18:00 un familiar puede retirar al infante.

Comentó que en el Centro de Desarrollo Infantil colaborarán 10 educadoras, el Patronato San José asumirá el pago de 4 profesionales y la Universidad Central del Ecuador del resto de trabajadoras, quienes tendrán la tarea de desarrollar y potenciar aptitudes, actitudes, hábitos y destrezas de los niños mediante propuestas pedagógicas.

El proyecto que tomó cerca de 2 años en cristalizarse se convertirá en un laboratorio multidisciplinario donde participarán las carreras de educación inicial, psicología, enfermería, medicina y trabajo social y que espera ampliarse a más áreas del conocimiento como agronomía con la creación de un huerto escolar. **AC**

